
Besuch
Beitrag von „Hansgar von Ribbenwald“ vom 28. November 2019, 11:59

Image not found or type unknown
Präsident von Ribbenwald kündigt seinen Besuch in der Botschaft an.

Beitrag von „Aurélie Maxime Béatrice Assar d'Or“ vom 28.
November 2019, 19:29

Image not found or type unknown
Die pottyländische Botschafterin freut sich auf den Besuch und steht unentschlossen vor
ihrem Kleiderschrank. Ein einfaches schwarzes Kleid soll es heute sein, mit langem Schlitz
am Bein. Telefonisch lässt sie mitteilen, dass sie für den Besuch ihres Lieblingspräsidenten
bereit ist.

Beitrag von „Hansgar von Ribbenwald“ vom 29. November 2019, 12:35

Image not found or type unknown
Fährt mit seiner schwarzen Heimgard-Limousine bei der Botschaft vor.

Beitrag von „Aurélie Maxime Béatrice Assar d'Or“ vom 29.
November 2019, 13:09

Image not found or type unknown
schaut aus dem Fenster und sieht ein großes schwarzes Auto vorfahren

Image not found or type unknown
Will der mich damit beeindrucken?

Image not found or type unknown
Ein Teil des Botschaftspersonals läuft zum Auto und begrüßt den Föderationspräsidenten,
während Aurélie in ihrem Büro wartet und einen Schluck Tee trinkt

1http://www.turanien.de/forum/forum/thread/6729-besuch/

http://www.turanien.de/forum/forum/thread/6729-besuch/


Beitrag von „Hansgar von Ribbenwald“ vom 29. November 2019, 16:51

Image not found or type unknown
Der Präsident hatte ausgerechnet mit dem Auto nicht vor, die Botschafterin zu
beeindrucken. Es handelt sich vielmehr um seinen üblichen Dienstwagen. Nun verlässt er
das Fahrzeug und grüßt ein paar Botschaftsmitarbeiter.

Ich habe eine Verabr... äh... einen Termin mit Frau Assar d'Or.

Beitrag von „Aurélie Maxime Béatrice Assar d'Or“ vom 29. November
2019, 20:47

Image not found or type unknown
leert ihre Tasse Tee und beobachtet durch das Fenster, wie zwei Mitarbeiter der Botschaft
nicken und eine Geste machen, die entweder "Folgen Sie uns" oder "Ich hätte gerne 5 Liter
Milch" bedeuten könnte. Da die Leute die Botschaft betreten und sich auf den Weg zu ihrem
Büro machen, geht sie davon aus, dass es nicht um Milch ging.

Sie prüft noch einmal den Sitz von Kleidung und Frisur, schaltet ihre Betamax-Kassette von
Unicorn Pirate Chicks aus und setzt sich elegant auf ihren Schreibtisch

Beitrag von „Hansgar von Ribbenwald“ vom 30. November 2019, 12:09

Image not found or type unknown
Folgt derweil den Mitarbeitern durch die Gänge der Botschaft.

Beitrag von „Aurélie Maxime Béatrice Assar d'Or“ vom 30.
November 2019, 21:54
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Image not found or type unknown
Die Mitarbeiter sind stolz, den Föderationspräsidenten persönlich in der Botschaft begrüßen
zu dürfen und erzählen ihm allerhand interessante Details über die Arbeit in der Botschaft
und das Königreich Pottyland an sich. Sie erzählen von einem Vorort mit dem Namen Spaß
an der Freude und den Sehenswürdigkeiten auf den Frosta-Inseln.

Währenddessen bekommt Aurélie eine Nachricht, die sie schockiert. Sie hat etwas mit dem
turanischen Außenminister Isselsteyn zu tun. Ein denkbar ungünstiger Zeitpunkt. Ist das
vielleicht der Anlass des Besuchs?

Sichtlich nervöser als vorher wartet sie auf die Ankunft des Präsidenten.

Beitrag von „Hansgar von Ribbenwald“ vom 1. Dezember 2019, 09:37

Image not found or type unknown
Der Präsident weiß von nichts und erreicht nach schier endlosen Geschichten, mal
spannender und mal nicht so spannender Natur, das Büro der Botschafterin.

Beitrag von „Aurélie Maxime Béatrice Assar d'Or“ vom 1. Dezember
2019, 21:15

Image not found or type unknown
Aurélie wird allmählich ungeduldig - wo bleiben die so lange? Sie verlässt ihre bequeme
Position und öffnet die Tür. Erstaunt stellt sie fest, dass der Präsident es in diesem Moment
zu ihrem Büro geschafft hat. Nur knapp schafft sie es, die Tür rechtzeitig so festzuhalten,
dass sie Herrn von Ribbenwald nicht verletzt.

Oh... hallo! 

Beitrag von „Hansgar von Ribbenwald“ vom 2. Dezember 2019,
09:13

Image not found or type unknown
Zuckt ganz unmerklich angesichts der bedrohlich nahekommenden Tür.

Oh... äh... Frau Assar d'Or... schön Sie zu sehen! Freut mich, dass Sie sich Zeit
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nehmen konnten.

Beitrag von „Aurélie Maxime Béatrice Assar d'Or“ vom 2. Dezember
2019, 11:30

Ach, für den Präsidenten, mit dem ich am liebsten zusammenarbeite, nehme ich mir doch gerne
Zeit. Kommen Sie doch herein! Möchten Sie etwas trinken?

Image not found or type unknown
sie zeigt auf das zwar großzügig eingerichtete, aber bisher noch eher spartanisch dekorierte
Büro. Sie hatte nicht so früh mit Besuch gerechnet und zunächst ihr Augenmerk darauf
gelegt, Land und Leute kennenzulernen und sich mit turanischen Gesetzen und
Umgangsformen vertraut zu machen.

Beitrag von „Hansgar von Ribbenwald“ vom 2. Dezember 2019, 13:26

Sehr gern.

Image not found or type unknown
Sieht sich um.

Beitrag von „Aurélie Maxime Béatrice Assar d'Or“ vom 2.
Dezember 2019, 23:29

Image not found or type unknown
führt den Präsidenten zu einer Sitzecke mit einer gemütlichen Eckcouch und einem kleinen
runden Tisch. Sie schaut in das bisher am besten eingerichtete Möbelstück - die Minibar.

Ich hätte hier wildgurkenfreies Wildgurkenbier, Landford's Whisky, DOPE Klarer, Rucola (so
nennt man in Pottyland ein Rum-Cola-Gemisch), "Black Peter" Rum... Wonach steht Ihnen der
Sinn?
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Ich glaube, ich trinke eine Rucola 

Beitrag von „Hansgar von Ribbenwald“ vom 3. Dezember 2019, 09:22

Dann schließe ich mich Ihnen an, Gnädigste.

Beitrag von „Aurélie Maxime Béatrice Assar d'Or“ vom 3. Dezember
2019, 10:01

Image not found or type unknown
füllt zwei Gläser mit "Black Peter" Rum und einem Colagetränk, garniert das Ganze mit
Schirmchen und geht damit zur Sitzgruppe, wo sie sich gemütlich hinsetzt

Was verschafft mir denn die Ehre Ihres Besuchs? Gibt es etwas Wichtiges zu besprechen oder
wollten Sie nur mal schauen, ob es mir gut geht? 

Beitrag von „Hansgar von Ribbenwald“ vom 3. Dezember 2019, 11:55

Image not found or type unknown
Dankt nickend für das Getränk.

Ich wollte primär sehen, ob Sie sich bereits in
Turan eingelebt haben.

Beitrag von „Aurélie Maxime Béatrice Assar d'Or“ vom 3. Dezember
2019, 20:49
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Image not found or type unknown
hält ihr Glas zum Anstoßen in die Höhe

Erstmal sollten wir anstoßen, finde ich 
Aber ganz wichtig: Dabei in die Augen schauen. Es gibt da einen pottyländischen

Aberglauben, der damit zusammenhängt.

Ich bin noch dabei, hier Fuß zu fassen. Ich möchte den Weihnachtsmarkt besuchen und mich
mit den umliegenden Geschäften und Institutionen vertraut machen.

Aber alle Leute, mit denen ich bisher zu tun hatte, waren sehr nett zu mir 

Beitrag von „Hansgar von Ribbenwald“ vom 5. Dezember 2019, 16:39

Ach, ein Aberglaube? Wir Turanier sind nicht sehr abergläubisch... glaube ich. Nur
interessehalber: Worum geht es?

Image not found or type unknown
Hebt sein Glas.

Der Turaner Weihnachtsmarkt ist auf jeden Fall einen Besuch
wert. Aber unter uns: Der Markt auf Schloss Ribbenwald ist ein echter Geheimtipp.

Auch in diesem Jahr ist wieder einiges geboten. Wenn Sie es einrichten können...

Beitrag von „Aurélie Maxime Béatrice Assar d'Or“ vom 6. Dezember
2019, 18:50

Wir Pottyheads auch nicht, nur in ganz wenigen, wichtigen Bereichen.

Wir glauben, wenn man sich beim Anstoßen nicht in die Augen schaut, hat man sieben Jahre
lang schlechten Sex.

Da bin ich nicht scharf drauf, Herr Präsident, also richten Sie Ihren Blick bitte etwas weiter nach
oben.
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Image not found or type unknown
hört interessiert zu, wie Herr von Ribbenwald über den Weihnachtsmarkt redet

Das kann ich mir doch nicht entgehen lassen  Sobald ich es einrichten kann,
schaue ich dort vorbei.

Wussten Sie eigentlich schon, dass das, was hier "Weihnachten" genannt wird, in Pottyland als
"Schweihnachten" gefeiert wird?

Beitrag von „Hansgar von Ribbenwald“ vom 8. Dezember 2019, 10:03

Image not found or type unknown
Ribbenwalds Blick, der kurzzeitig etwas nach unten gewandert ist, schnellt zurück zu den
Augen. Die Attraktivität des Körpers der Botschafterin lässt sich sicherlich bei anderer
Gelegenheit noch bewundern.

Gott bewahre...!

Ich freue mich auf Ihren Besuch, Gnädigste. Der Markt findet auf dem Schloss meiner Familie
statt. Ich werde aller Voraussicht nach auch zugegen sein können. Wenn Sie möchten, führe ich
Sie gern herum.

Schweihnachten sagen Sie? Wie kommt das?

Beitrag von „Aurélie Maxime Béatrice Assar d'Or“ vom 8. Dezember
2019, 11:41

Schön zu wissen, dass es auch hier Schlösser gibt. Ich war noch nie auf einem Schloss, obwohl
Schloss Pottystein vielen Besuchergruppen häufig zugänglich ist. Das wird quasi mein erstes
Mal auf einem Schloss...
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Sie bemerkt nicht, dass diese Aussage durchaus zweideutig verstanden werden kann

Der Begriff "Schweihnachten" hängt mit unserer Schweihnachtsgeschichte aus dem
Jahre 1885, rund um den geizigen Screbeneezer Ooge zusammen, der - nach seiner Bekehrung
- mit seinem von Schweinen gezogenen Schlitten begann, in einem roten Mantel Geschenke zu
verteilen. Ich denke, so eine Art von Geschichte gibt es überall, oder? 

Was ich noch fragen wollte: Ich würde gerne die pottyländische Kinokette Ultraplex nach
Turanien holen. Wer kann mir da bei der Erschließung eines entsprechend großen Grundstücks
helfen?  Über die Formalitäten weiß ich Bescheid.

Beitrag von „Hansgar von Ribbenwald“ vom 8. Dezember 2019, 18:35

Image not found or type unknown
Ist sich der Doppeldeutigkeit durchaus bewusst, lässt sich aber nichts anmerken.

Irgendwoher kenne ich diese Geschichte. Aber keine Ahnung, woher. Bestimmt mal
irgendwo aufgeschnappt. Vielleicht ist das auch ein verbreitetes Erzählmotiv...

Was das Grundstück angeht: Eine zentrale Übersicht gibt es da nicht. Aber ich kann mich gerne
für Sie umhören. Welche Anforderungen sollte das Grundstück erfüllen?

Beitrag von „Aurélie Maxime Béatrice Assar d'Or“ vom 8. Dezember
2019, 19:27

Wahrscheinlich gibt es Abwandlungen davon in vielen Ländern, ich bin mir da sicher 
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Naja, das Grundstück sollte eine Fläche von ca. 10.200 m² haben, damit abgesehen von der
Fläche des Kinos auch ausreichend Parkplätze - aber auch Grünflächen - geschaffen bzw
erhalten werden können. Zudem sollte es mit öffentlichem Nahverkehr gut erreichbar sein,
nicht zu weit ab vom Schuss liegen und vielleicht nicht allzu weit entfernt von Gastronomie und
Unterkunft entfernt sein.

Beitrag von „Hansgar von Ribbenwald“ vom 9. Dezember 2019, 11:32

Es geht zunächst um ein Grundstück, verstehe ich das richtig? Im Raum Turan? Oder kommen
auch andere Städte für Sie in Frage?

Beitrag von „Aurélie Maxime Béatrice Assar d'Or“ vom 9. Dezember
2019, 21:24

Naja, die Föderation ist riesig und bisher habe ich nur Turan halbwegs richtig kennengelernt.
Ich weiß nicht, wie kinoaffin die Leute in Schwion, Ascaaron, Vestreyja oder San Bernado sind.

Neben Turan kämen natürlich auch andere Städte in Frage. Ich bin da aber nicht ganz
uneigennützig, ich würde gerne selbst das Ultraplex gelegentlich besuchen können.

Da fällt mir ein: Wurde der Wechselkurs zwischen unseren Ländern schonmal geprüft und
festgelegt?

Image not found or type unknown
Sie trinkt genüsslich einen Schluck Rucola, schließt die Augen und leckt sich über die Lippen
- kein Wunder, dass die sogenannte "Rucola" zurzeit das In-Getränk in Pottyland ist.

Beitrag von „Hansgar von Ribbenwald“ vom 10. Dezember 2019, 15:20
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Turanien ist sehr kinoaffin. Da werden Sie keine größere Stadt finden, wo Ihr Ultraplex
uninteressant wäre. In Schwion dürfte es ähnlich sein. Bei den anderen Ländern wage ich keine
Prognose. Zumindest in den großen Städten wie Berino, Bergen oder Badia sollte ein Kino gut
passen.

Der Wechselkurs ist meines Erachtens nicht festgelegt, nein.

Beitrag von „Aurélie Maxime Béatrice Assar d'Or“ vom 10. Dezember
2019, 18:31

Dann haben wir ja sogar komplett dienstlich etwas zu veranlassen 

SimOff

Eine Öcke entspricht ziemlich genau dem Wert von 0,1g Feingold. Dank Pottylands guter
Wirtschaft - trotz des hohen Budgets des Außenministeriums - und dank der vielfältigen Exporte
ist der Kurs seit dem 17.02.2002 sehr stabil.

Beitrag von „Hansgar von Ribbenwald“ vom 10. Dezember 2019, 18:59

Oh, wie der Tura im Moment zum Gold steht, kann ich Ihnen gar nicht sagen. Wir haben
jedenfalls einige Wertschwankungen mitgemacht.

SimOff

Beitrag von „Aurélie Maxime Béatrice Assar d'Or“ vom 10. Dezember
2019, 19:12
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SimOff

Woran machen Sie den Wert denn hier fest? 

Und wieviele Tura kostet es, so ein unverschämt freundliches Lächeln auf den Lippen zu haben
wie Sie? 

Beitrag von „Hansgar von Ribbenwald“ vom 11. Dezember 2019, 09:32

SimOff

Ich gebe zu, ich bin kein Ökonom. Aber ich glaube, der Wert des Tura bemisst sich primär nach
der Wirtschaftskraft der Föderation. Unsere Föderationsbank oder das Wirtschaftszentrum
könnten Ihnen da bestimmt qualifizierter Auskunft geben.

Das Lächeln ist unbezahlbar, Gnädigste...

Image not found or type unknown
... sagt er und lächelt gleich nochmal so freundlich.

Beitrag von „Aurélie Maxime Béatrice Assar d'Or“ vom 11.
Dezember 2019, 11:26

Dann werde ich mich da mal erkundigen und dafür sorgen, dass das Ultraplex nach Turanien
kommt. Sie werden es lieben - die Bandbreite der dort gezeigten Filme ist enorm!

Beitrag von „Hansgar von Ribbenwald“ vom 11. Dezember 2019, 14:08

Das glaube ich Ihnen.
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Beitrag von „Aurélie Maxime Béatrice Assar d'Or“ vom 11. Dezember
2019, 14:24

Kann ich noch etwas für Sie tun, mein Lieber? 

Beitrag von „Hansgar von Ribbenwald“ vom 11. Dezember 2019, 16:04

Erst einmal nicht, Gnädigste. Aber Sie würden mir eine große Freude machen, wenn Sie zum
Weihnachtsmarkt auf mein Schloss kommen würden.

Image not found or type unknown
Trinkt einen großen Schluck Rucola.

Beitrag von „Aurélie Maxime Béatrice Assar d'Or“ vom 11.
Dezember 2019, 16:31

Das werde ich  Ich bin schon sehr gespannt, wie ein Weihnachtsmarkt in Turanien wohl
aussehen mag 

Beitrag von „Hansgar von Ribbenwald“ vom 11. Dezember 2019, 17:12

Das zeige ich Ihnen gern. Und das Schloss natürlich auch, wenn Sie möchten.

Beitrag von „Aurélie Maxime Béatrice Assar d'Or“ vom 11. Dezember
2019, 19:58
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Es wäre mir eine Ehre 

SimOff

Beitrag von „Hansgar von Ribbenwald“ vom 12. Dezember 2019, 10:15

Schön.

SimOff

Beitrag von „Aurélie Maxime Béatrice Assar d'Or“ vom 12. Dezember
2019, 13:43

SimOff

Wohnt Ihre Familie denn schon immer auf dem Schloss?

Beitrag von „Hansgar von Ribbenwald“ vom 12. Dezember 2019, 14:25

Wohnen wäre zu viel gesagt. Ich habe hier ein Schlafzimmer, ja. Vor allem aber nutze ich das
Schloss als privates Büro und für die Familienstiftung.

Historisch haben die Ribbenwalds allerdings tatsächlich hier gewohnt. Im späten Mittelalter
waren wir der Ortsadel des gleichnamigen Städtchens. Das Schloss ist mehr als 500 Jahre alt.

Beitrag von „Aurélie Maxime Béatrice Assar d'Or“ vom 12. Dezember
2019, 18:50
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500 Jahre - das ist eine lange Zeit.

Hat es im Schloss denn auch so häufig gebrannt? Ich frage, weil es alleine dieses Jahr auf
Schloss Pottystein dreimal zu Bränden kam, die unsere tapfere Prinzessin Chiara von Pottystein
jeweils heldenhaft gelöscht hat.

Sie ist damit zur Werbefigur einer Brandschutzkampagne geworden.

Beitrag von „Hansgar von Ribbenwald“ vom 13. Dezember 2019, 10:25

Allein dieses Jahr dreimal? Da können Sie ja froh sein, dass Sie die Prinzessin haben.

Hier im Schloss hat es bestimmt auch mehrfach gebrannt. Die alten Chroniken erzählen davon.
Aber das waren dann sozusagen Jahrhundertereignisse – nichts, was ständig passiert.

Beitrag von „Aurélie Maxime Béatrice Assar d'Or“ vom 13. Dezember
2019, 13:31

Ja, wir sind auch heilfroh über und stolz auf unsere Prinzessin  Ich habe sie leider nicht
persönlich kennengelernt, aber sie wirkt unfassbar sympathisch 

Seit der letzten Renovierung gibt es im Schloss feuerfeste Vorhänge und noch mehr
Feuerlöscher. Man hat also gelernt.

Beitrag von „Hansgar von Ribbenwald“ vom 13. Dezember 2019, 13:40

Ja, aus solchen Dingen muss man lernen. Hierzulande ist die ascaaronische Landesfeuerwehr
bekannt für ihren Einsatzwillen und ihren vortrefflichen Korpsgeist.
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Beitrag von „Aurélie Maxime Béatrice Assar d'Or“ vom 13. Dezember
2019, 18:33

Das ist gut zu wissen  Ich hoffe, ich werde die Dienste keines Feuerwehrkorpses je in
Anspruch nehmen müssen - außer vielleicht zu... "wohltätigen Zwecken" 

Image not found or type unknown
Gucken kostet ja nie was...

Beitrag von „Hansgar von Ribbenwald“ vom 15. Dezember
2019, 10:09

Das hofft wohl jeder. 

Beitrag von „Aurélie Maxime Béatrice Assar d'Or“ vom 15. Dezember
2019, 19:58

Image not found or type unknown
schaut den Präsidenten überrascht an

Sie hoffen auch, sich die Feuerwehr
einfach so mal angucken zu können, um was für's Auge zu kriegen? Da hab' ich Sie

wohl ganz falsch eingeschätzt, Sie Schlingel 

Beitrag von „Hansgar von Ribbenwald“ vom 16. Dezember 2019, 09:18

Nun ja... äh... hüstel... die schönen Uniformen... sind schon schön anzusehen... hüstel...
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Beitrag von „Aurélie Maxime Béatrice Assar d'Or“ vom 16. Dezember
2019, 12:57

Image not found or type unknown
Sie zwinkert ihm zu

Genau, die schönen Uniformen  Ich verstehe schon, ich
verstehe Sie da seeeehr gut 
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